



Correos presenta un sello que conmemora el 40 aniversario del IDAE



- La misión del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía es contribuir a cumplir los objetivos del país en la mejora de la eficiencia energética, energías renovables y otras tecnologías bajas en carbono
- Con una tirada de 115.000 sellos, este sello se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al [915 197 197](tel:915197197)

Madrid, 18 de diciembre de 2024.- Correos ha presentado un nuevo sello con el que se suma a la celebración del 40 aniversario de la creación del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), la entidad pública adscrita al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico a través de la Secretaría de Estado de Energía.

Al acto han asistido el secretario de Estado de Energía del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, **Joan Groizard**; el director general del IDAE, **Miguel Rodrigo**, y el presidente de Correos, **Pedro Saura**. Al finalizar el acto se ha llevado a cabo el tradicional matasellado de honor.

“Desde su fundación este organismo público ha desempeñado un papel fundamental en la transformación del sector energético del país, promoviendo el desarrollo de energías renovables que hoy son referencia mundial. Correos se suma a este reconocimiento y qué mejor que hacerlo con la puesta en circulación de un sello conmemorativo homenaje a la institución y sus cuarenta años de trayectoria”, ha señalado Pedro Saura.

Para Joan Groizard, el sello celebra “la dedicación y el rigor de todos los profesionales del IDAE a lo largo de estos 40 años, así como su compromiso con las políticas públicas de ahorro y eficiencia energética, y de despliegue renovable que han situado a España a la vanguardia mundial. Es un reconocimiento a unos valores de servicio a la sociedad, cuyo objetivo último,



en definitiva, es construir un país más sostenible y crecer de una manera equitativa y socialmente justa”.

El IDAE nace en 1984 como organismo técnico de referencia para la elaboración de auditorías, planes, diagnósticos y hojas de ruta que guíen la acción de gobierno en las estrategias de eficiencia y ahorro energéticos, así como en el diseño de políticas de impulso a las energías renovables *made in Spain*. Su misión es **contribuir a cumplir los objetivos del país** en la mejora de la **eficiencia energética, energías renovables** y otras **tecnologías bajas en carbono**.

Tiene asignada la gestión del **Fondo Nacional de Eficiencia Energética** y es responsable del **Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)**. Desde la aprobación del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), en 2021, es también ejecutor destacado de los fondos NextGenEU liberados por la Comisión Europea para restablecer la economía y la soberanía energética de los 27 tras el shock del Covid-19 y la posterior invasión rusa de Ucrania.

Ayudas al desarrollo de las energías limpias

Hoy el IDAE gestiona más de 13.000 millones de euros del PRTR y la Agenda al Plan, canalizándolos en programas de **ayudas al desarrollo de las energías limpias** -eólica, solar, hidrógeno, biogás, etc.-, autoconsumo y almacenamiento, y la **movilidad eléctrica**, entre otras áreas de actuación.

Como **agente público**, ejerce además de dinamizador en ámbitos estratégicos del **despliegue renovable** y la **eficiencia energética** que requieren de estímulo especial. Asimismo, invierte en **proyectos innovadores** allí donde las tecnologías disponibles no están maduras o se necesitan soluciones novedosas aún en ciernes. Es igualmente destacable su ingente **labor formativa** a sectores profesionales y la pedagogía social para cambiar actitudes y avanzar en sostenibilidad.

Este sello, que pertenece a la serie ‘Efemérides’, homenajea los 40 años del IDAE y a quienes forman y han formado parte de él. El liderazgo de España en el campo de las energías verdes, la apuesta colectiva por un nuevo modelo energético y por la descarbonización de nuestra sociedad no se entienden sin su espíritu pionero y el compromiso público acreditado en estas cuatro décadas.

El sello que se ha presentado hoy puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de **Correos Market**, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al **915 197 197**.

Características técnicas:

- **Procedimiento de impresión: Offset**
- **Papel: Estucado, engomado, fosforescente**
- **Tamaño del sello: 40,9 x 28,8 mm**
- **Efectos en pliego: Pliego de 25**





- **Valor postal de los sellos: 2,90 euros**
- **Tirada: 115.000**

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 50.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

